



## Armenta denuncia presunta intimidación de la Corte

Senador de Morena acusa presiones de Norma Piña, titular del Máximo Tribunal

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, Alejandro Armenta, acusó una presunta presión e intimidación desde el teléfono de la presidenta de la SCJN, Norma Piña, derivada de sus funciones legislativas y en especial por su iniciativa que busca que los ministros sean electos por voto popular.

En la sesión y en tribuna dijo que el 16 de mayo recibió en su teléfono mensajes de una persona que se identificó como Francisco Tapia, quien dijo que era asesor de

la ministra Piña Hernández.

Sin detallar la supuesta presión, expuso que una colaboradora suya recibió mensajes en los que le pidieron el teléfono bajo el argumento de que la titular de la SCJN se quería comunicar con él.

"No he presentado denuncia, solicité por escrito que la presunta imputación se aclare", indicó el senador por Morena, cuya denuncia en tribuna fue calificada como "un circo" por la oposición, que se solidarizó con la ministra Piña Hernández por la campaña de injurias que ordenó el presidente López Obrador contra ella.

Kenia López, senadora del PAN, acusó que se trata de un circo porque es un mensaje de WhatsApp y una redacción de mensajes que no demuestra nada ofensivo, violento, agresivo o ilegal: "No doy por sentado que sea de la ministra, pero ya dejen de

violentar a la SCJN, ya bájenle, ya dejen de lastimar a la Corte".

Germán Martínez destacó: "Me solidarizo con usted. A ningún senador se le puede reconvenir, pero también mi solidaridad es con la jueza constitucional Norma Piña, la mitad de la solidaridad que ustedes tienen [Morena] con la plágaria Yazmín Esquivel y el fraudulento Arturo Zaldívar.

"Son babosadas que se quiera elegir por voto a los ministros, porque tienen y son expertos en Ciencia del Derecho. Quiero un tribunal neutral y profesional, imparcial", apuntó.

Los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal, y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también salieron en defensa de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. ●



Alejandro Armenta arma circo en Comisión Permanente, señalan.